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　渋沢栄一は徳川慶喜に軍備の必要性を説き、領地から集め
た農民による歩兵隊の編成を進言しました。でも、単に人集め
の募集をかけただけではいい人材は集まらないと思い、自分
を歩兵募集担当として現場に派遣してほしいと願い出ました。
進言は採用となり渋沢は領地の代官所に出向き、代官や庄屋
に人を集めて熱弁をふるいます。しかし、なぜか志願者が集ま
りません。そこで、渋沢は付近の剣術家や学者を訪ねました。
先生や書生と腹を割って交流することで、志のあるものを直接
探してみようと考えたのです。
　この作戦は成功して渋沢の元には志願する若者が集まるよ
うになりました。これを見た渋沢は人集めを担当していた庄屋
を呼び「自分はこれだけの志願者を集めた。それなのになぜ
役所には志願者がやってこないのか」と問いました。庄屋は
「実は代官から歩兵の募集には応じるな。一橋家の家来の中
には無理難題を言って困らせるものもいるから相手にするなと
命令をされていた」と暴露します。これを聞いた渋沢は、改め
て代官と面会をして、今回の用向きの重要性を語って聞かせま
した。代官もこれには抵抗できず、今度は人集めに本腰を入
れ始めます。すると、続 と々人が集まり他の領地でも評判とな
り、予想を超える志願者を獲得することができたのでした。
　この話を聞いて、自分の人生と置き換えてみました。
　私は今の会社を創業して16年が経ちました。最初の2～3年
は社員をどんどん雇用していきました。しかし、雇用しては退
社の繰り返しが続く中で、徐々に私の中で「雇用するぐらいな
ら自分一人の方がお金も稼げるし苦労もしなくていい」と思う
ようになっていました。「何か相談するときは先輩や友人にし
て、社外の人と楽しめばいいか」と思っていました。
　2～3年ぐらい前から、その生き方は「己が良ければいい生き
方だな」と思うようになりました。経営者とは、他人の人生の決
断に後押しができたり、何か困っている人に寄り添えていくよ
うな生き方ができる職業です。折角そんなことができるのに、
なにもせずに自分の利益だけ考える考え方は残念な生き方だ
と思うようになり、どうすればいいか考えるようになりました。
私が今の会社で何かできることは、多い人数ではありません
が定期的に雇用を継続していくことだと思いました。
　他人と付き合うことは、本音で会話をしないと上辺だけの
付き合いでは楽しくありません。相手が本音で話せるような空
気を作るためには、いいやすい環境にしないといけません。も
ちろん、本音で会話すると衝突することもありますが、その時
は相手の意見をちゃんと聞いて「人間はみんな違うから、違う
考えがあって当然だ」と思えることができれば自然と本音が
飛び交うチームになるのだと思っております。
　今期は会長をさせてもらう中で、私に足りない部分を成長さ
せてもらっているのだと感じております。私が成長することが、
クラブの先輩に対する恩返しだと肝に銘じて楽しんでいきます。
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・出席報告（2月14日）

■　第27回例会の記録（2月14日）
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■　本日のプログラム（2月20日）　於：コッキル
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「それでこそロータリー」

ガバナー公式訪問　ガバナーアドレス

補助金管理セミナー報告　坂本　肇会員

＊今週のお祝い

会員誕生日 姫野　勇人会員（2月23日）

ロータリーソング 【それでこそロータリー】

どこであってもやあと言おうよ

見つけた時にゃ

おいと呼ぼうよ

遠い時には手を振り合おうよ
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国際ロータリー第2720地区　2022-23年度ガバナー
堀川　貴史氏（熊本南RC）
生年月日1964年9月3日　乙女座（AB型）

謝　辞

例会の予定

■ 2 月27日（月）

■ 3 月 6 日（月）

■ 3 月13日（月）

■ 3 月20日（月）

■ 3 月27日（月）

次年度地区補助金プロジェクト全員協議会 (1)
次年度地区補助金プロジェクト全員協議会 (2)
創立記念例会19:00～「割烹にしおか」
ゲスト卓話
工藤彩郁様（ミス・ジャパン大分県代表）
コンパルホール昼例会
大木会員・菊池会員卓話

幹事報告

・2023-24年度　ロータリー手帳購入のご案内
・メルボルン国際大会のご案内
　国際大会2023年5月27日～31日まで
　オーストラリアのメルボルンにて開催
　早期登録割引期限　3月31日迄
・2022-23年度　RYLA（青少年指導者養成プログラム）
　セミナー開催のご案内
　日　時　2023年5月19日（金）～21日（日）
　場　所　熊本県天草市　御所浦交流センター
　参加者　20歳～30歳程度の青少年（先着20名）
　登録費　受講生10,000円　ロータリアン20,000円

ニコボックス

★堀川　貴史様（RI第2720地区ガバナー）
本日はおじゃまいたします。大分、大分1985ロータリークラブ様のますますのご発展を記念申し上げます。
★堀川ガバナー公式訪問を記念しまして、本日参加の全クラブ全会員より1口ずつお願い致します。

（2月14日）卓話の時間 ガバナー公式訪問　ガバナーアドレス

ゲスト・ビジターの紹介

ゲ ス ト：堀川　貴史様（RI第2720地区ガバナー）
　　　　　堀川　光江様（令夫人）
　　　　　谷口　英樹様（RI第2720地区副幹事）
　　　　　藤田千克由様（RI第2720地区ガバナー補佐）
ビジター：山崎　丈久様（大分中央RC）

大分1985ＲＣの今年度会長を仰せつかっております。
髙橋道成と申します。
ロータリー歴は6年、職業分類は建築塗装業です。
本日は、堀川貴史ガバナー並びにガバナー令夫人堀川光江様、
大分RCと大分1985RCの公式訪問へお越しいただき誠にありがと
うございました。そして大分RCの皆様、例会運営、プログラム
等のご準備重ね重ねになりますが誠にありがとうございました。
先ほども申し上げましたが、私はロータリー歴がまだ浅く、歴
史について全く存じ上げておりません。失礼ではありますが、
今回の合同例会をきっかけとしまして、大分RCさんについて勉
強をさせていただきました。
その中で一番興味がわいたのが、スポンサークラブが大阪ロー
タリークラブだということでした。皆さんはご存じだと思いま
すが、松下幸之助氏や伊藤忠兵衛氏が所属していたクラブだと
お聞きしました。私は30代の時に松下幸之助氏の考え方に触れ
あい、大変衝撃を受けて、ＣＤや本を読み漁ったことがありま
す。今考えると、ロータリアンとしての基礎を勉強していたの
かもしれません。この中に「道をひらく」という本があり、そ
の中で「敵に教えられる」という言葉があります。要約すると
「敵がいるから自分が成長できる。そんな素晴らしい相手は倒
そうと思わずに対立しながらも調和していくことこそが自然の
理だ」という内容です。堀川ガバナーのアドレスに、ロータリ
ーはパイオニアでなければならないというお話がありました
が、多様性を認めるということでしょうか。話が少し横道にそ
れましたが、ガバナーのお迎えにあたって、歴史のある大分RC
と合同例会をさせていただいた事に感謝をしまして謝辞と代え
させていただきます。本日は誠にありがとうございました。


